



I - Ordnung

Wahlplakatierung

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Wahlausschuss	Ö	10.09.2019	Kenntnisnahme

Erneut jüngst bei der Europawahl 2019 hat es Unstimmigkeiten zwischen politischen Parteien und der Verwaltung hinsichtlich der Aufstellungs- und Aufhängungspunkte für Wahlplakate im historischen Stadtkern gegeben. Im Vorgriff auf die im kommenden Jahr anstehende Kommunalwahl möchte die Verwaltung daher noch einmal auf die bisher gängige Praxis hinweisen. Hierzu wurde die als Anlage beigefügte Tabelle erstellt, die die einzelnen Vorgaben und ihre Rechtsgrundlagen enthält.

Anlagen:

Anlage 1: Grundlagen Wahlplakatierung

Anlage 2: Auszug aus dem Straßenbeleuchtungsvertrag